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Pressemitteilung 
 
„In Kamen hat natürlich weiterhin die Beitragsbefreiung für Geschwisterkinder Bestand“, 
erklärte Marion Dyduch, Vorsitzende der Kamener SPD-Fraktion und auch Vorsitzende des 
Jugendhilfeausschusses, die ebenso wie weitere Mitglieder der SPD-Fraktion auf Grund der 
NRW-weiten Diskussionen gewisse Verunsicherungen in der Elternschaft wahrgenommen 
hat. 
„Das beitragsfreie Jahr für Kita-Kinder im letzten Kindergartenjahr ändert hierbei auch 
nichts“, ergänzte Marion Dyduch, die auch noch einmal betont, dass diese Regelung auch 
systemübergreifend gilt, also für Kita-Kinder und auch Schulkinder in der offenen 
Ganztagsbetreuung. 
Beispiel: Besucht ein Kind die offene Ganztagsgrundschule und ein weiteres Kind der Familie 
steht im letzten Kindergartenjahr, dann fallen für beide Kinder keine Betreuungskosten an.  
 
Zusätzliche wäre es wünschenswert, wenn auch die Geschwisterkinderregelung gesetzlich 
von der Landesregierung festgeschrieben wird. 
 
Ebenso wie bereits der Beigeordnete Reiner Brüggemann kritisiert auch die SPD-Fraktion 
Kamen die Spekulationen der  FDP-Fraktion: „Die Verwaltung hat mit ihren Zahlen 
dokumentiert, dass die Landesregierung mehr Zuwendungen an die Stadt überweist, als nach 
der alten gesetzlichen Regelung der abgewählten CDU/FDP-Regierung. Zudem handelt es 
sich hierbei auch nur um eine vorläufige Abschlagszahlung“, ergänzt Marion Dyduch.  
 
Für das weitere Verfahren rund um das Kinderbildungsgesetz wünschen sich aber nicht nur 
die Kamener Sozialdemokraten landesweit einheitliche Gebührentabellen für die Kita-
Beiträge.  „An dieser Forderung werden wir weiterhin festhalten“, sagte Marion Dyduch 
abschließend.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Marion Dyduch   
Fraktionsvorsitzende 


